

**PONENCIA PRESENTADA AL CONGRESO MUNDIAL DE CRIMINOLOGÍA
REALIZADO EL AÑO 2014 EN MONTERREY, NUEVO LEON, MÉXICO**

Dr. Gino Ríos Patio

Director del Instituto de Investigación Jurídica

Universidad de San Martín de Porres

griosp@usmp.pe

Perú

Título de la Presentación: “La relación entre la criminalidad y la formación de criminólogos en la universidad”

Resumen: La investigación en la que baso mi ponencia, referida a la realidad de mi país, concluyó en que existe una directa y estrecha relación entre el alto índice de criminalidad y la formación de criminólogos por la universidad, por cuanto resulta indispensable la elaboración y ejecución de una política criminológica eficaz para reducir, controlar y combatir la criminalidad, la cual no existe y es confundida por los gobiernos como una política penal y represiva, situación que se origina en la carencia de profesionales criminólogos, de profesionales con conocimiento de Criminología, especialmente entre los abogados.

Información del autor: Abogado, Maestro en Ciencias Penales, Doctor en Derecho, Doctor en Educación, Estudios de especialización en Derechos Humanos, ex Procurador Anticorrupción, Director del Instituto de Investigación Jurídica de la Universidad de San Martín de Porres, Perú.

Palabras claves: Criminalidad-Política criminológica-Criminología